

Argentine: mobilisation piquetera

13-03-2009

Après un an signé par des actions fragmentées de la part du mouvement de chômeurs, la majorité des organisations piqueteras ont repris la rue ensemble.

(...) La dernière grande marche qui les avait réuni avait été pour répudier le pacte social proposé par la présidente Cristina Fernandez de Kirchner quelques jours avant son assumption, vers la fin 2007. Les mouvements ont porté comme consigne principale de la mobilisation la création de travail à travers d'un plan de travaux publics. Pour palier à l'urgence, ils réclament une allocation de 450 pesos pour les chômeurs. (...) Il a été réalisé un piquete sur l'avenue 9 de julio à la hauteur du Ministère de Développement Social, où une délégation a été reçue des fonctionnaires du ministère qui ont évité tout engagement et ont proposé aux délégués une réunion pour la semaine suivante avec des fonctionnaires de plus de hiérarchie. Ensuite, la colonne composée d'environ cinq mille personnes provenant en général de la banlieue de Buenos Aires s'est dirigé vers le Ministère du Travail. La réponse a été la même : aucun engagement et réunion pour la semaine suivante. Organisations présentes dans la journée de lutte : MTR 12 de Abril, MBL, TODU, UTL, MTR, FTC-29, ATV, Polo Obrero, MTD Nueva Fuerza, FOL, FOB, FTC, MST, RUP et Asambleas del Pueblo. Anred, 12 mars 2009.http://anred.org/article.php3?id_article=2884